
 

 

 

ORDRE DU JOUR DU PREMIER CONSEIL DE L’ECOLE PRIMAIRE C. MOUSSIER – 

SEPTEME –  2023-2024 – 09/11/2023 - 18 h 00 

1. Rappel des règles de fonctionnement du CE, présentation des membres, résultats 

des élections – mise en place du vote par correspondance 

Décision de vote pour élire les parents délégués uniquement par correspondance : oui à 

l’unanimité 

 

2. Bilan de la rentrée. 

Effectif moyen par classe :  25 

200 élèves au total 

prévision effectif PS rentrée prochaine : 29 / 30 élèves 

Ouverture ? Pas encore de certitude 

3. Révision et adoption du règlement intérieur 

Modification : Les communications de l’équipe enseignante aux familles via ENT « ONE » 

 vote : pour à l’unanimité 

4. Projets de classe : 

- Théâtre : 3 classes élementaire 

CP/CE1  CE1/CE2  CE2/CM1 le 18/12 

- Projet musique ; maternelle (budget 

mairie) et élémentaire (SIM) 

- Bibliothèque, PNI, 

- Piscine GS - CP /CE1 - CE1 CE2 – CM2 

- Le maire n’a pas été informé que les 

séances de piscine avaient lieu à St 

Romain en Gal, habituellement la 

piscine se déroulait à Villette de 

Vienne pour réduire le coût du trajet 

et éviter la traverser de Vienne. 

- Cantine réalisation menu et repas, par 

les enfants 

- ENS (5 classes élémentaire CP/CE1  

CE1/CE2  CE2/CM1 2 CM1/CM2) 

- Intervenante en anglais (3 classes) 

- Classe de neige CM 17/12 au 21/12 à 

Valloire 



- Intervention initiation rugby club de 

la Sévenne de Luzinay (4 classes 

élémentaire) 6 à 8 séances 

- Spectacle de Noël 15/12 à 18h00 

organisé par le sou des écoles (chants, 

danse Noël, objets Noël maternelle) 

- Projet Jeux Olympiques (découvrir un 

continent chaque période, sportif, 

musique, monument…) 

- Kermesse fin d’année sur le thème des 

Olympiades 

 

5. Poste d’aide administrative , aucun /  service civique aucun / AVS en arrêt maladie 

depuis le début de l’année, les enfants à besoin sont pénalisés / PACTE enseignant : aide 

aux devoirs du lundi au vendredi de 16h30 à 17h30 , pour soulager les parents des devoirs 

à la maison) , stages de remise à niveau, Toussaint, Pâques, Août. 14 inscrits à la 

Toussaint, seuls 3 enfants sont venus. 

6. Plan d’équipement informatique de l’école (Vienne Condrieu Agglomération) 

Actuellement 12 ordinateurs en salle info , le plan d’équipement informatique de l’école va 

proposer 20 tablettes numériques environ dans l’école et mise en place de point d’accès wifi en 

primaire. Les bornes wifi sont activées selon les besoins pédagogiques et éteintes si elles ne 

sont pas utilisées. 

7. Sécurité à l’école 

- Exercice évacuation incendie  prévu aujourd’hui mais pluie, donc reporté à demain 

- PPMS : 2 dans l’année 

8. Point sur la coopérative scolaire 

Année 2022 - 2023 : solde 4 148 €, (subvention ENS reçue) 

Puis après paiement de la facture :  405,93 €, et bénéfices photos et tombola à venir 

9. Conseil Municipal des Enfants : De nouvelles élections auront lieu en décembre pour un 

nouveau mandat de 2 ans. Le maire passe dans les classes pour informer les enfants et 

affichage ensuite des professions de foi. Les élèves concernés : du CE2 au CM1. 

10. Inscription cantine, garderie 

Toujours via le logiciel famille. Demande sur l’attitude des enseignants si les parents ne 

sont pas présents à 11h30. Réponse : si l’enfant a l’habitude de manger à la cantine les 

dames de cantine l’inscrivent à la cantine et le font manger. Sinon les enseignants 

appellent les parents. Demande que les parents préviennent via One s’ils sont en retard. 

11. Questions diverses 



Mairie : demande de prévoir les transports de bus des projets de l’année pour pouvoir les 

budgéter en conseil municipal. 

Budget musique élémentaire SIM, séances maternelles prises en charge par la mairie sur 

demande de renouvellement des séances chaque année scolaire. 

Sou des écoles propose de prêter les décorations de Noël à la mairie pour servir encore à la 

décoration du village. 

Un agriculteur bio souhaiterait présenter dans les classes la germination de la lentille. 

Un apiculteur prêt à intervenir dans les classes pour présenter ses ruches. 

Demande à la mairie d’un container de recyclage papier pour l’école qui sera vidé chaque mois par 

les employés municipaux.  

Sou des écoles : appel à parents pour aider pour le marché de Noël le 26/11, envoyer à l’école les 

informations pour qu’on puisse les relayer par One aux familles 

Désimperméabilisation et réaménagement de la cour d’école, Le maire demande s’il est possible 

que les enseignants réfléchissent avec les enfants sur ce projet. Enlever le goudron, mettre un 

revêtement perméable, réorganiser les espaces. 

- Dates prochains conseils d’école 

- mardi 19/03/2024 

- lundi 10/06/2024 

 

 


